



**Die Ett'schelder Echhörnche** haben Celina I. (Wiedemeyer) als Prinzessin proklamiert. (Foto: Küpper)

vor: „Ejal wer du bes, ejal woher du küsst, / fierst du en Blangem Fastelovend, bruchs du dir kein Fründe zo besorgen. / Fastelovend en Blangem bleibt dir lange im Sinn, / weil wir hier wat janz Besonderes senn.“ (sli)

### Für neue Prinzessin einen Tanz einstudiert

**SCHEUREN.** Die KG Ett'schelder Echhörnche von 2002 hat **Celina I. (Wiedemeyer)** als neue Prinzessin proklamiert. Die 22-Jährige ist im Verein keine Un-

bekannte, denn schließlich ist sie aktives Mitglied der Tanzgarde. In Gemünd aufgewachsen wohnt sie nun in Aachen, doch für die fünfte Jahreszeit hat sie ihren neuen Thron in Ettelscheid bestiegen. „Spieglein, Spieglein an der Wand, Narren kommt ins Märchenland“, rief sie den Karnevalisten als ihr Sessionsmotto zu.

Den Schlüssel der Stadt Schleiden überreichte Bürgermeister **Udo Meister**. Das Zepter übergab die letzte Prinzessin **Petra Scholzen**. Zu den Gratulanten

zählten Vereine aus Olef, Gemünd, Schleiden, Reifferscheid, Hellenthal, „de Morhahne“, Dreiborn und Sieberath. Gruppen aus Schleiden, Udenbreth und Hellenthal sorgten auf der Bühne für den passenden karnevalistischen Rahmen. Als Überraschung hatte eine Männer-Gruppe um Celinas Vater **Rolf** und ihrem Onkel **Michael Witt** einen Tanz einstudiert, in den sie die neue Prinzessin einbauten. Bis in die frühen Morgenstunden wurde die Inthronisierung im Bürgerhaus Scheuren gefeiert. (küp)